
Quotazione in vista per Versalis?

L’AD di ENI Claudio Descalzi non esclude l’ipotesi, ma conferma l'impegno nel
risanamento e negli investimenti in ricerca e sviluppo.
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In un’intervista rilasciata al supplemento economico
Affari&Finanza di Repubblica l’AD di ENI Claudio Descalzi
ha affrontato il tema di una possibile quotazione in borsa di
Versalis, braccio chimico del gruppo.

“È una soluzione che non escludo - ha detto il numero uno di ENI -. Quando abbiamo affermato
che la chimica non rientrava nella nostra strategia, ci siamo impegnati per trasformarla e
risanarla, mantenendo il piano di business e il personale anche per responsabilità verso il
sistema Paese”. Proprio la mancanza di garanzie sui livelli occupazionali, a detta di Descalzi,
avrebbe determinato la battuta d'arresto delle trattative con il fondo americano SK Capital,
interessato a rilevare il controllo della società chimica.

In attesa di una soluzione per Versalis, ENI manterrà l'impegno nel piano di rilancio e negli
investimenti in ricerca e sviluppo.
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